
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 13 de maio   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 348, aprovado em Sessão Ordinária de 10/05/2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador SILVIO (PRB), através do qual solicita uma regramento
de utiliza da pratica esportiva, caminhada na pista de Atletismo do Estadio Municipal Joao
Roberto Pilan

Informo que considero de grande importância  tal solicitação, referente as trativas, ja temos
disponvieis tais solicitaçoes em locais visiveis para todos os municipes e frequentadores do
local destacado  conforme  compravante anexos, entretanto estamos a disposição para
quaisquer esclarescimentos.

Atenciosamente,
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